

Wagen aus den öffentlichen Verkehr gezogen, denn sie entsprechen nicht mehr den polizeilichen Vorschriften. Nur in Museen kann man sie noch sehen, wo man sich bei ihrem Anblick eines Lächelns nicht erwehren kann.

Alles das, was heute zur Selbstverständlichkeit gehört: Komfort, Schnelligkeit, Bequemlichkeit und Haltbarkeit, fehlte diesen Autos gänzlich und Fahrten von längerer Dauer konnten mit diesen Vehikeln nur mit großen Schwierigkeiten absolviert werden, denn schon nach kurzer Zeit stellte sich irgend ein Defekt heraus.

Das dritte Bild zeigt eine „Vauxhall Droschke“, die noch manchem von uns aus dem Londoner Stadtbild her in Erinnerung sein dürfte.

Erst nach 25 Jahren konnte sich die Automobil-Industrie zu der Höhe entwickeln, auf der sie sich heute befindet.



Ankunft eines Konkurrenten, der von zwei bekannten Londoner Schauspielern gesteuert wurde.
(Der rechte ist als Dame verkleidet.)